
會議記錄                     112.12.07（第 28會次） 

壹、議程： 

一、議案審查。 

二、臨時動議。 

三、閉會。 

貳、 過程 

縣議會定期大會今天議程為議案審查、臨時動議、

閉會，由議長張永江主持，因無待大會三讀議案，議程

直接進入臨時動議。 

曹以標議員關心地區流浪狗進行收容，但貓只有節

育及執行 TNR計畫，希望針對流浪貓如何處理提出因應

計畫。 

行政院選前激勵士氣，將清潔隊員的清潔獎金跟工

作安全獎金從 8千元調高到 1萬元，並由各縣市籌措財

源因應，質詢縣長如何籌措經費，曹以標希望縣府展現

誠意，攸關基層權益，務必想方設法向環境部爭取，以

回饋的心，激勵員工士氣。 

    警察局、消防局人員編制不足的問題，曹以標要求

兩局主管繼續爭取擴編及補實，擬定相關計畫，消防局



也應積極結合民間團體力量，讓消防能量及安全觀念深

植社區。 

曹以標議員肯定副議長林明揚的期許高瞻遠矚，希

望每位局處主管都能將議員的提案放在心上，大會期間

不論工作報告或總質詢所提的問題，都請縣府確實落實

及明確回覆。 

 

參：會議結果 

       結束所有議程後，議長張永江敲下議事槌，宣布連

江縣議會第 8屆第 2次定期大會正式閉會，張永江致閉幕

詞時指出，本次會期審議通過本縣 113年度地方總預算暨

附屬單位預算，歲入 42億 1545萬 3000元，歲出 44億

3174萬 5000元。同時通過縣府提案 28案，以及議員提案

7案、人民請願案 3案。感謝各位議員用心問政及議會同仁

的辛勞協助，也感謝王縣長率領縣府團隊的全力配合，議

程順利圓滿。 

    議長張永江表示，展望來年，馬祖縣政發展仍有諸多

挑戰，包括海空交通建設、酒廠產品行銷、都市計畫檢

討、社會住宅興建、長照福利措施、海洋生態保育等等面



向，不能稍有懈怠。特別是幾項大型場館即將落成，例如

山隴的樂活館、梅石的演藝廳，都應擬定完善營運計畫，

發揮最高使用功效。 

    明年 7月 1日是國定古蹟東引島燈塔創建 120週年，

請縣府協調交通部航港局、觀光署與文化部，爭取經費挹

注，及早籌劃一系列慶祝活動，設計紀念商品，推展東引

深度之旅，同時帶動馬祖文化觀光產業發展。最後，值此

歲末時刻，預祝 2024新的一年，連江縣縣運昌隆，鄉親闔

家安康、萬事如意。 

(質詢內容以公布於本會網站 https://www.youtube.com/@user-

uo3sy4ql8j/streams為主) 

  


